

HALLOWEEN

Durante la década de los **70 y 80**, hubo un cambio significativo en el pensamiento religioso de nuestra cultura que lo llevó hacia el ocultismo. Aunque desde tiempos inmemoriales el hombre ha tenido propensión hacia el pensamiento de lo oculto, con este cambio en el pensamiento, vino un aumento de los aspectos más siniestros en la celebración de fiestas de diferentes aspectos del ocultismo. Una de estas es la celebración de la fiesta de **Halloween**.

¿QUÉ ES LA FIESTA DE HALLOWEEN?

Esta fiesta se originó en una celebración de los druidas (sacerdotes de los antiguos galos y britanos) conocida con el nombre de “Festival de Sawen”. Sawen fue el maestro y sacerdote de la muerte y de los demonios entre ellos.

El festival se realizó a fines de Octubre y comienzos de Noviembre y fue realizado por la inmoralidad y el sacrificio de humanos.

Los principiantes del festival se pusieron disfraces para no ser reconocidos y fueron de puerta en puerta pidiendo algo para comer y animales que pudieran sacrificar a Sawen. Si en algún lugar no le daban lo que pedían, pronunciaban sobre ellos un tipo de maldición para ese hogar con las palabras “trick or tract”, que se transformó en los tiempos modernos en “trique traque”.

¿CÓMO LLEGÓ A UBICARSE ESTA FIESTA EN EL CALENDARIO DE CELEBRACIONES DEL MUNDO CRISTIANO?

El Emperador Constantino de Roma, se convirtió al cristianismo y lo legalizó para todo el imperio en el año 313 d.c. Así la gente se vio forzada a convertirse a la cristiandad. Como resultado, Cristo simplemente fue agregado a los otros dioses que adoraban los romanos. El Papa Gregorio IV desplazó el “Día de todos los santos” al primer día de Noviembre y en esta forma, coincidió con el “Festival de Sawen” que se celebraba exactamente la noche anterior, el 31 de Octubre.

En esta forma, la gente podría inmiscuirse en todo tipo de actividades malvadas el 31 de Octubre (All Hallows`Eve = la tarde de todo lo que es santo = halloween) con la seguridad que el día siguiente recibirían la completa absolución de sus actos.

Cuando los Peregrinos cristianos emigraron a América, la celebración de Halloween fue prohibida por casi 200 años, pero en 1845, en el tiempote escasez de alimentos y persecuciones religiosas, muchos irlandeses emigraron también a América trayendo esta celebración que en ese tiempo era muy popular entre ellos. Así, la celebración de la fiesta de Halloween se introdujo en el continente americano y ya hace algunos años llegó también a nuestro Chile, copiando todo lo que se hace en otros lugares, sin pensar en el contenido y significado de ello.

¿PORQUÉ ES NOCIVO EL HALLOWEEN?

Primero, porque está basado en celebraciones de violencia y homicidio, que hacen de esta fiesta un acto sangriento.

Segundo, porque se enfatiza el temor. Los niños pequeños son traumatizados y, desafortunadamente, los niños con más edad, en especial

jóvenes, se han hecho insensibles de las muchas cosas pavorosas que el Halloween promueve.

Tercero, porque ensalza lo oculto. En el calendario ocultista, el Halloween es la fiesta principal en la cual el sacrificio humano es exigido.

POR TODAS ESTAS RAZONES, MUCHOS CRISTIANOS VERDADEROS, HAN RECHAZADO POR COMPLETO EL PARTICIPAR EN LAS ACTIVIDADES DE HALLOWEEN.

¿QUÉ SIGNIFICA SER UN VERDADERO CRISTIANO?

Significa que algunas personas han reconocido su condición de pecadores e imperfectos y han tomado voluntariamente la decisión de entregar sus vidas a Cristo, y pedirle perdón por haberle ofendido con sus pecados, han creído que él cargó voluntariamente con sus pecados y recibió por ellos el justo castigo que merecían, le han pedido perdón, y Él les ha perdonado.

Así, han recibido a Jesús como su único y suficiente Salvador, y por lo tanto, la vida eterna como resultado de su decisión.

El único acto de derramamiento de sangre que es beneficioso para hombres, mujeres y niños, es el que hizo nuestro Señor Jesucristo en la cruz. Él se ofreció voluntariamente para morir en esa cruz por los pecados de todo el mundo y de todas las generaciones, incluyéndonos así a todos.

Los siguientes versículos de la Biblia nos hablan claramente de su sacrificio:

“mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados: el castigo de nuestra paz sobre él; y por su llaga fuimos nosotros curados”.

Isaías 53:5

“Y hallado en la condición como hombre, se humilló a si mismo, hecho obediente hasta la muerte, y muerte de cruz”.

Filipenses 2:8

“Y la sangre de Jesucristo... nos limpia de todo pecado”.

I Juan 1:9

Le invitamos a no recordar (aunque sea involuntariamente) hechos de sangre que no tienen ningún valor para usted (como la fiesta de halloween), y pensar mejor en el sacrificio de nuestro Señor Jesucristo, que dio su vida, derramando su sangre, para que usted sea salvo.

“...y sin derramamiento de sangre no se hace remisión (de pecado)”.

Hebreos 9:22

Tome hoy su decisión: Reciba a Cristo como su Salvador personal y viva con él el resto de su vida aquí en la tierra y después en la Eternidad.